

NACIÓN

Gustavo Petro y Ricardo Roa hablaron sobre sanción del CNE a campaña del presidente

Según Blu Radio, el actual presidente de Ecopetrol se enteró del fallo por medios de comunicación, no de manera oficial.

- "Quedé solo": Petro admite dura derrota ante Trump... y en el ámbito en el que más pelea
- La misteriosa influencia de Manuel Grau: ¿quién es el hombre clave en los viajes y polémicas de la primera dama?
- General Huertas y Wilmar Mejía, suspendidos por Procuraduría por menciones en caso de 'Calarca'
- Histórica sanción de 6.000 millones de pesos para la campaña de Petro: CNE ratificó duro golpe

COMPARTE:



Ricardo Roa (X: Ecopetrol) y Gustavo Petro (Getty Images) / Composición de Pulzo

Escucha el artículo



00:00



¿De afán? Te lo resumimos



Únete a nuestro canal en WhatsApp

Las noticias más importantes, al instante



Escrito por: Redacción Nación

Nov 27, 2025 - 3:17 pm

El fallo del **Consejo Nacional Electoral (CNE) contra la campaña Petro Presidente abrió un nuevo frente político**, pero el presidente Gustavo Petro optó por no pronunciarse de inmediato.

Sigue a PULZO en Discover

(Vea también: [Petro alerta sobre seguimiento a su hija menor en Suecia y habla del motivo del video de Alcocer](#))

Su actividad en redes sociales se centró en las reformas tributaria, laboral y pensional, donde advirtió que un sector de la Corte Constitucional "está a punto de hundir" la reforma pensional al trasladar decisiones a la Cámara en los días finales del periodo legislativo.

Mientras tanto, el impacto del fallo ya empezó a moverse en otros despachos. Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol y gerente de la campaña en 2022, **habló con el mandatario después de enterarse de la decisión por los medios**, pues aún no ha recibido notificación formal, según Blu Radio.

LEE TAMBIÉN



Otra militar murió en extrañas circunstancias: la hallaron sin vida en la entrada de un edificio



Transformando el occidente de Boyacá: esfuerzo de paz y esperanza alrededor de la esmeralda



LO ÚLTIMO

NACIÓN

"Ojo": Max Henriquez alertó por actividad en volcán Puracé; continúa emisión de ceniza

Hace 1 hora

NACIÓN

Se le vendría problema a Petro por sanción a su campaña; piden abrir proceso en su contra

Hace 3 horas

NACIÓN

"Mamola": Petro insiste en que su campaña presidencial no violó topes y rechaza sanción

Hace 7 horas

Qué pasará con Ricardo Roa

Cabe resaltar que Roa revisa escenarios jurídicos mientras avanza en una junta ordinaria. El presidente, por su parte, transcurrió este jueves entre compromisos privados.

En la tarde se sumará a la socialización del decreto del Fondo de la Policía en la fábrica de confecciones del Fondo Rotatorio de la Policía Nacional.

El viaje, que inicialmente había considerado a Barranquilla, para asistir al V Encuentro de la Jurisdicción Disciplinaria, finalmente no se materializó.



¿Qué dijo Gustavo Petro sobre tensión entre Estados Unidos y Ecuador?

El presidente Gustavo Petro encabezó en Puerto Asís, Putumayo, el acto protocolario de destrucción de material bélico entregado por la disidencia conocida como Coordinadora Nacional Ejército Bolivariano (CNEB), como parte de los avances hacia la paz total.



* Pulzo.com se escribe con Z

[Lee todas las noticias de nación hoy aquí.](#)

TE PUEDE INTERESAR

mgid ▶



Usamos "Cookies" propias y de terceros para elaborar información estadística y mostrarte publicidad personalizada. Si continúa navegando acepta su uso. [Más información](#) X



Doctor de Chía muestra como limpiar arterias naturalmente



¿Quieres vivir 100 años? Limpia tus venas!



¿Por qué debes dormir sin calzones? Revelación impactante

Furoma

Furoma

Colgazeta

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

Tu correo electrónico

Noticias y de Entretenimiento

SUSCRIBIRME